
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ЛЕВЧУНОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

НИКОЛАЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

Р Е Ш Е Н И Е
  

от 19.03.2024 г.                                            № 116/167

Об отчете главы Левчуновского сельского поселения 
Совету депутатов Левчуновского сельского поселения
Николаевского муниципального района Волгоградской области

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131 – ФЗ «Об общих принципах
организации  местного  самоуправления  в  Российской  Федерации»,  решением  Совета
депутатов Левчуновского сельского поселения от 19.01.2018 № 61/115 «Об утверждении
Порядка  представления  и  рассмотрения  ежегодного  отчета  главы  Левчуновского
сельского  поселения  Николаевского  муниципального  района  Волгоградской  области
Совету  депутатов  Левчуновского  сельского  поселения  Николаевского  муниципального
района  Волгоградской  области  о  результатах  своей  деятельности  и  деятельности
Администрации  Левчуновского  сельского  поселения  Николаевского  муниципального
района  Волгоградской  области»,  Уставом  Левчуновского  сельского  поселения  Совет
депутатов  Левчуновского  сельского  поселения  Николаевского  муниципального  района
Волгоградской области решил:

1.  Утвердить  прилагаемый  отчет  главы  Левчуновского  сельского  поселения
Николаевского муниципального района Волгоградской области.

2. Признать деятельность главы Левчуновского сельского поселения и Администрации
Левчуновского  сельского  поселения  Николаевского  муниципального  района
Волгоградской области в 2023 году - удовлетворительной.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня официального обнародования.

Глава Левчуновского сельского поселения                                     В.В.Диканёв



Приложение
УТВЕРЖДЕН решением Совета 

депутатов Левчуновского сельского 
поселения от 19.03.2024г.  № 116/167

Отчет главы Левчуновского сельского поселения 
Николаевского муниципального района Волгоградской области

за 2023 год.

Добрый день уважаемые односельчане!
На сегодняшнем сходе жителей нашего поселка присутствуют:
Глава администрации Николаевского района – Гребенникова Анжелика Артуровна.
Заместитель главы  – Артемов А.А.
Участковый уполномоченный полиции – Михаил Сергеевич Мартыненко 
Спасибо  директору  школы  Лелековой  Светлане  Александровне,  что  разрешила  нам
провести сход в школе.

Представляю  вам  отчёт  о  результатах  работы  Администрации  Левчуновского
сельского поселения за 2022 год, который позволит вам оценить достигнутые результаты
и определить  основные задачи  на  2023 год.  Прошу присутствующих вести  себя  тихо,
разумно и не перебивать выступающих. После выступления  вы можете задавать вопросы.

Администрация  Левчуновского  сельского  поселения  осуществляет  свою
деятельность в соответствии конституцией РФ, федеральным законом №131 «Об общих
принципах организации местного самоуправления РФ», уставом Левчуновского сельского
поселения.  Цель  администрации  исполнение  всех  возложенных  полномочий  в  рамках
имеющихся  финансовых  возможностей.  Выполнением  всех  поставленных  задач
занимается коллектив сотрудников администрации это 5 служащих и один технический
работник. Хочу отметить что исполнение поставленных задач в 2022 году происходило в
условиях пандемии и начала мобилизации на спец операцию на территории Украины. Год
был не  из  легких.  За период мобилизации по сегодняшний день  к огромной горечи в
нашем поселение погибло 2 молодых и здоровых парня и 2 получили ранения, которые
героически сражались за нашу Родину. Это Кирпа Дмитрий и Таранов Артем.

Предлагаю почтить их память – минутой молчания. 

КРАТКАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ПОСЕЛЕНИЯ
Территория  Левчуновского  сельского  поселения  составляет  -  30529,3  га.,  земли

населённых пунктов - 495 га. 
Общая численность населения составляет – 1121 человека. с. Левчуновка 842 чел., п.

Пионер 270 человека, п. Рыбный 9.  Первоисточником получения сведений о населении
является перепись населения, которая прошла  в 2021 году. За 2022 год число родившихся
составило 4 человек, умерших 12, число прибывших 0, выбывших 1 человек.  Шелекето
Максим Викт

Численность населения за 2022 год уменьшилась на 8 человек. 

Взаимодействие общества и власти — это открытость и прозрачность в управление
муниципальным образованием. С этой целью осуществляется информирование населения
путем размещения информации на официальном сайте администрации и в местную газету
«Заволжье» группу «Воц сап», а также официальной страницы в ОДн и ВК. Информация



публикуется  о  жителях,  о  реализации проектов  на  территории села  и  о  НПА.  Все  вы
помните мой первый сход в 2020  году и я сообщил тогда что мы по примеру других
поселений  создали  группу  в  ВОЦ  САП,  где  в  данной  группе  на  сегодня  находиться
примерно 245 человек, это удобное и быстрое информирование для людей, это быстро
информирование  о  каких-либо  ЧП,  новостях,   маршрутка  и  разного  рода  новости  -
Удобно? Удобно, 

Одним  из  полномочий  местного  самоуправления  является  профилактика
терроризма и  экстремизма.  Ежегодно  принимается  программа  по  обеспечению
антитеррористической  безопасности  и  профилактики  экстремистской  деятельности,
исполнение  которых  позволяют  проводить  мероприятия  по  борьбе  с  проявлениями
терроризма и экстремизма. Во всех учреждениях и организациях осуществляющих свою
деятельность  на  территории  поселения  с  массовым  пребывание  людей  разработаны
паспорта  антитеррористической  защищённости.  Согласно  плана осуществляется
обследование  территории  на  предмет  выявления  и  ликвидации  последствий
экстремистской деятельности, обследование подвальных и чердачных помещений. Особое
внимание  уделяется  вопросу  конфликтов  на  межнациональной  почве,  которых  в
поселении не зарегистрировано. 

На  основании  постановления  правительства  Администрация  сельского  поселения
исполняет отдельные государственные полномочия в части ведения  воинского учёта в
соответствии с требованиями закона РФ. «О воинской обязанности и военной службе»,
где отсутствуют военные комиссариаты. 

На  воинском  учёте  состоит  -  314  человек,  из  них  офицеров  -  2  человек,
прапорщиков,  сержантов,  солдат  запаса  -  295  человек.  Лица  подлежащие  призыву  на
воинскую службу - 9 человек, призваны служить в ряды Российской армии - 7 человека. 

НОРМОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ  АДМИНИСТРАЦИИ
За отчетный период  администрацией принято:  100 постановления,  Сотрудниками

администрации  регулярно  проводилась  работа  по  выдаче  документов  для  получения
субсидий,  льгот,  адресной  помощи,  детских  пособий,  оформление  домовладений  и
земельных  участков  в  собственность.  Подготовлено  и  оформлено  30  нотариальных
действий,  выдано  30  доверенности.  Специалистами  администрации  ведётся
похозяйственней  учет  производиться  внесение  данных  по  домовладениям  и  улицам  в
программу ГИС ЖКХ систему  ФИАС.  Работа  администрации  сельского  поселения  по
решению вопросов  местного значения  осуществляется  в  постоянном взаимодействии с
депутатами Левчуновской сельской думы. За отчётный период Думой было принято 23
решений,  среди  них  отчёты  об  исполнении  бюджета,  внесение  изменений  в  Правила
благоустройства и другие. 

В течение 2022 года в адрес администрации поступали обращения граждан, которые,
в  основном  вопросы  касались  ЖКХ,  водоснабжение,  уличное  освещение,  улучшение
состояния  дорог  так  же  оформление  земельных  долей,  бродячих  собак  и  бродячих
сельскохозяйственных животных,  а  также  свалок,  и  поломанного  забора  на  кладбище,
маршрутки Левчуновка – Николаевск,  Данные вопросы повторялись на личном приеме
граждан,  который  проводил  «Председатель  Николаевской  районной  думы»  Чувашин
Ю.Ю.

Хотелось бы начать как раз и начать с этих вопросов.
1. Водоснабжение - на территории поселения работает специалист 

«МУП  многоотраслевое  ЖКХ»  Илюсинова  Геннадий,  систему  нашего
водоснабжения осуществляет 2 скважины (которых 1 из них новая установленная в этом
году). Но в связи с тем, что как только отключат электроэнергию или пере замкнуться
провода  –  сбиваются  настройки и  ему  приходиться  опять  настраивать  давление  воды.
Неоднократно  жаловались  на  слабое  давление  воды,  по  ул.  Волжской  и  Южной,
созванивались  с  Геннадием  и  он  прибавлял  давление.  За  прошедший  год  произошло
примерно около 10 порывов системы водоснабжения и где в короткое время все было



отремонтировано. Наше поселение первое в районе получило новую систему доочистки «
ЧИСТАЯ  ВОДА»,  по  которой  были  розданы  магнитные  ключи  и  люди  пользуются
бесплатно чистейшей водой- бесплатно. Хотя не в которых районах это платная услуга.
2. Уличное освещение на территории с 2019 года в 2 раза увеличилось количество
светильников  -  если  наше  поселение  освещает  более  65  светильников,  к  примеру,
Очкуровка или Ленинское у них более 120 светильников, то нам, есть к чему стремиться.
Бывают затруднительное и не скорый замен прожекторов на территории поселения это
связано с загруженностью нашего специалиста Матузина В.М, так как основная его работа
АО «Птицефабрика Восток»,  да на  личном приеме граждан Ю.Ю. Чувашин подсказал
обратиться  в  Волгоградэнерго,  но  подсчитав  их  работу  (обслуживание)  это  станет
намного  дороже,  примерно  аренда  подвесов  и  обслуживание  прожекторов  –  составит
примерно 120-130.000 рублей в год за 60 прожекторов. В то время как замен прожектора
Матузиным  составляет  500  рублей.  И  наконец  хорошая  новость,  на  территории
Волгоградской области  с  2019  года  успешно реализуется  государственная  программа»
Энергосбережение  и  повышение  энергетической  эффективности  в  Волгоградской
области». В рамках данной программы и по согласованию с районным руководством и
депутатами Левчуновского с/п на 2023 год планируется установка новыми современными
светильниками  по  улице  Советской  и  Пионерской  и  ул.  Абрикосовой  в  п.  Пионер.
Финансирование  данной  программы  «Повышение  эффективности  и  модернизация»  за
счет средств областного бюджета. Работы подготовительные начнутся уже в начале года.
Поэтому  будем  стараться  более  скорей  производить  замену  прожекторов.,  на  днях
планируется добавить прожектор на ул. Пионерская Таряников , и на ул. Степная Пицаева
Наталья. Темными участками остаются ул. Весенняя, часть Коммунистической но люди
не  желают  вещать  себе  фонарь.   Владимиру  Михайловичу  мы  желаем  конечно  же
крепкого здоровья и говорим всегда спасибо.
3.  По  поводу  бродячих  собак  и  сельскохозяйственных  животных,  на  территории
поселения, весеннее – осенний период неоднократно жаловались на бродячих собак, а в
летний период на сельхоз животных, которая бродит по улицам села и ломает грядки с
цветами или того хуже заборы, это касается особенно Лошадей и КРС, весной этого года я
писал в группу «Левчуняне» с просьбой следить за своими животными, но наверно не все
меня услышали, и возникали такие вопросы. За данный период ТАК было составлено 3
адм протокола за нарушение правил содержания сельхоз животных. По поводу собак мы 2
раза писали письмо в отдел с/х по поводу бродячих собак, но вы понимаете, что данных
собак мы плодим сами и решением их отлова не решить и это очень дорого. Некоторых
нарушителей, которые не следят за своей скотиной я приглашал на сход. Предлагаю нашу
ТАК  усилить  жителями  села,  есть  желающие,  с  нового  года  мы  внесем  их  в  базу  и
попробуем навести порядок с этим вопросом, чтобы в след году у нас не возникало таких
вопросов.  Территориальной административной комиссией за  2022 год рассмотрено -  9
протоколов  об  административном  правонарушении  по  статье  8.7  (нарушение  правил
благоустройства.), 14.9.3 и 6.5 Нарушение правил содержания животных.

4. По поводу свалки которая находиться на краю нашего села в севере восточней части, и
где постоянно недобросовестные жители туда свозят мусор ТКО, хотя на территории
поселения  находиться  15  контейнерных  площадок  для  мусора  ТКО  и  которые
регулярно  вывозятся.  Уследить  Администрацией  поселения  и  сторожить  это  не  в
силах, этой весной мы неоднократно  проводили отжиги мусора ТКО, но некоторые
люди звонили в МЧС и сообщали о том, что горит село. Хотя у нас дежурила бочка с
водой, а также произведена опашка. Да и мы специально складировали ветки и листья



отдельно от основной массы – чтобы осенью произвести отжиг, но даже туда люди
умудрялись выкидывать все подряд. 

Поэтому - Предлагаю! давайте месте «Весной» проведем субботник максимально выберем
– пакеты, резину и пластик и все сожжём или развезем по контейнерам для дальнейшего
вывоза  мусора  на  полигон.  Администрацией  поселения  проговаривается  вопрос  с
депутатами  поселения  -  об  обвалке  свалки,  ее  территории  и  установки  шлагбаума,
который будет открываться в определенные дни и часы. Установим таблички , Как это
сделано к примеру, в с. Степновка. Если позволит погода произведем это осенью если нет,
то весной обязательно это сделаем.
5. По поводу поломанного забора на кладбище и гуляющей скотине по ней около
Левчуновки,  да  данный  забор  находиться  в  неудовлетворительном  состоянии,  ему
наверное уже более 20 лет.

В 2020 году наше  поселение участвовала в программе губернатора Волгоградской
области  Героя России Бочарова А.И, «Бюджетное инициирование граждан», где я просил
некоторых жителей  давайте  проголосуем,  выиграем и  в  2021  году  подадим заявку  по
обустройству  ограждения  кладбища  как  пример  Политотдельское  с/п  -  на  что  мне
некоторые  жители  ответили,  нам  Пионер  не  нужен  и  т.д.  Но  мы  с  активистами  и
депутатами села посчитали – что сохранить здание немного важней чем ограждение, так
как  вокруг  кладбища находиться  поля  «Агрофирма Восток»,  то  в  принципе  -  скотина
может заходить только по вине пастухов.  Этот вопрос мы не упускаем из виду и он остро
стоит,  поэтому давайте  предлагайте  свои предложения и  участвовать в  проекте,  какой
забор ставить Рабицу или штакетник, сколько необходимо заменить столбов. Так как это
дорогостоящий проект и бюджету администрации его не осилить. Если выиграем проект и
установим новую оградку – часть старого забора можно перенести на кладбище в Старой
Левчуновке.

Также проведем беседу с пастухами чтоб не бросали скотину когда пасут на тех
полях. 
6. Дорожная  деятельность  –  неоднократно  в  администрацию поселения  поступают
жалобы  по  поводу  состояния  наших  дорог,  основной  проблемой  считается  –  ул.
Юбилейная,  дорога  на  кладбище  и  дорога  от  нового  ФАП до  ул.  Юбилейной.  Также
проезд Парковый и пер. Северный. Но в связи с тем что, в этом году осадки побили все
рекорды,  вследствие  этого  все  грунтовые  дороги  находятся  в  неудовлетворительном
состоянии.  Поэтому  как  немного  подсохнет  ил  ударит  небольшой  мороз  некоторые
участки мы успеем подделать и провести грейдированные собственными силами. 
По Юбилейной улице я уже отчитывался о том, что участок дороги от Бани до поворота
Шкатов – составляет 600 метров, то есть если делать дорогу шириной 5 метров получается
3000 м2 это примерная стоимость щебенения 3-3.2 млн рублей. Наш дорожный фонд в
целом по акцизам набирает 1.2- 1,3 млн  млн рублей, на что это идет Солярка, освещение
улиц, грейдирование дорог и т.д. То есть самостоятельно мы не справимся. И мы повторно
подали заявку в отдел Сельского хозяйства по федеральной программке «КРСТ» где доля
со  финансирования  составляет  2  млн  рублей,  области  на  щебенение  данной  дороги,
надеемся, что наш проект наберет необходимые баллы и мы щебеним данный участок
дороги. Остальную сумму будем просить в Районной Администрации и надеюсь они на не
откажут. 

По поводу кладбища нашлись те люди, которые нам решили безвозмездно помочь с
разбором  клуба  и  как  немного  подсохнет  или  будет  небольшой  мороз  –  данный  ДК



планируется  убрать  и  данные  кирпичи  и  бут  будут  свезены  на  дорогу  ведущую  на
кладбище, далее завезем песок и будет дорога, по которой можно будет в любой период
года  добраться  на  кладбище.  ВСЕ ЭТО ПРОИЗОИДЕТ до  НОВОГО ГОДА.  Сейчас  с
собственником  готовиться  доп.  соглашение  к  договору как  он его  подпишет,  начнем
работы.  Потому  что  Юридически  нужно  все  оформить  правильно,  чтобы  избежать
проблем.

Если останется бут, мы в составе комиссии обследуем Парковый, Северный и также
произведём подсыпку дорог.

Что  касается  дороги  ведущей  от  ФаП  до  Юбилейной,  нами  подана  заявка  в
Администрацию Николаевского района, и предварительно руководством района одобрена
на ремонт данного участка дороги, планируется также ее сделать длинной 190 метров и
шириной 5 метров, Заявка подана. Примерная стоимость 1.1 млн рублей, планируется к
лету эту дорогу отремонтировать.

Также  в  этом  году  мы  подавали  2  заявки  на  участие  в  проекте  «Бюджетное
иницианировнаие граждан», где в с. Левчуновка набрали необходимое количество голосов
и выиграли на трактор МТЗ 82 подаренный нам Губернатором Волгоградской области
Бочаровым А.И. где мы приобретем новый кун на него, песка разбрасыватель прицепной
на 2.5 тонны и новую телегу ПТС 4, теперь у нас под ногами не будет больше гололеда,
так как администрация в силах будет обсыпать улицы села песком с солью 15 %, а не как
это  раньше  делалось  лопатами  и  черпаками  с  телеги  и  вывезти  мусор  или  навоз  не
потребуется 2 трактора и 2 механизатора. Проект считаем нужный, выгодный и полезный.
Где общая стоимость составляет 1 млн 319 тыс. рублей. Где область нам со финансирует
800 тыс., 479 тыс. наш бюджет и 40 тыс. средства граждан.

К сожалению 2 проект немного не набрали количества голосов. Это проведение газа 
в ДК п. Пионер.
7. Маршрутное такси, да после приемов Председателем районной думы Ю.Ю. Чуваш 

иным , наладилось транспортное сообщение между селом и городом, 3 раза в неделю 
стала ходить Маршрутное такси, с мизерной оплатой 80 рублей. Но людей по 
прежнему мало, кто то просит в выходные , или после обеда , но если увеличить 
количество рейсов то будут ездить по 2 человека. Я сделал список количества 
пассажиров и понимаю что перевозчику это не выгодно. 

Территориальной  административной  комиссией  за  2022  год  рассмотрено  -  9
протоколов об административном правонарушении по статье 8.7
(нарушение  правил  благоустройства.),  14.9.3  и  6.5  Нарушение  правил  содержания
животных. Выдано более 30 предписаний.

Пожарная безопасность:
И  наконец  то  и  в  нашем  поселение  появился  новый  опорный  пожарный  пост,

который соответствует всем требованиям пожарной безопасности,  имеет 2 автомобиля
Урал и ЗИЛ емкостями 6 и 4 тонны запаса воды. Все вы видели, как тяжело он нам дался и
сколько строился в связи с нехваткой денег и повышением стройматериалов в 2-3 раза.
Спасибо всем ребятам,  которые помогали его безвозмездно строить, некоторые из них
теперь  работают  там  и  получают  достойную  зарплату,  а  также  обеспечивают  нашу
пожарную безопасность. Также огромное спасибо это конечно же нашему губернатору, в
том  что  он  на  территории  Волгоградской  области  на  базе  предприятие  ГКУ  по
Волгоградской  области  создано  120  подразделений  пожарной  безопасности,  в  нашем
районе  их  существует  7  подразделений,  практически  в  каждом  селе  есть  такой  пост.
Большое спасибо конечно же  нашим спонсорам, которые всегда нам помогают в трудную
минуту это  «АО Птицефабрика Восток»,также хочу отметить  ООО Лидер, КФХ КИМ.



Итого на строительство пожарного депо мы потратили 1. Перекрыли крышу в 2020 году
500 тыс рублей.,  на само строительство собственных средств ушло примерно 600 тыс.
рублей,  помощь  района  1  млн  750  тыс.  рублей,  помощь  спонсоров  порядка  650  тыс.
рублей. Итого не считая крыши 3 млн рублей. У нас осталась бочка, ее отмыли, покрасили
и установили на ПИРС, теперь в летний период времени у нас имеется запас воды 10 м3 и
вы только вдумайтесь за счет высоты – новый УРАЛ емк 6 тонн,  заливается с нее 7-8
минут.  Хорошее  решение  -  хорошее.  Хотя  могли  сдать  ее  на  металл  получить  за  это
копейки. 
В  течении  года  проводились  мероприятия  по  предупреждению  пожаров:  проводились
рейды, инструктажи, раздавались памятки о правилах пожарной безопасности, а  также
опашка  поселения,  где  мы  немного  расширили  границы.  За  2022  год  на  территории
поселения произошло - 4 возгораний. Это сухая растительность. Но так же пострадало 2
объекта:  это  жилой  дом  принадлежащий  Салалыкину  Андрею.  И  дом  на  старой
Левчуновка.  Просьба  ко  всем  жителям  соблюдать  меры  пожарной  безопасности,  не
разжигать костров, быть бдительными и вовремя реагировать на возгорание. Также хочу
подчеркнуть, что в летне-осенний период и в п. Пионеру нас тоже дежурила пожарная
машина АРС ЗИЛ 131. Все пожарные водоемы у нас заполнены, таблички и освещения на
всех  присутствуют.  2  пожарных  гидранта  находиться  в  рабочем  состоянии.  Да  и
оставшуюся часть  помещения  мы готовим к  зиме,  не  забросили это  здание –  завозим
песок и вся техника в зимний период будет находиться в закрытом помещение.  В след
году побелим внутри и проведем свет.

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ СФЕРА

Администрация проводит  бюджетную политику в соответствии с принципами бюджетного
устройства  РФ.  Конечной  задачей  формирования  и  исполнения  бюджета  является
рациональность и эффективность использования бюджетных средств. 
     В целом бюджет за 2022 за 9 месяцев по доходам выполнен на сумму 6546,8тыс.руб.при
плане 8938,5тыс.руб на 73,0%. Бюджет по собственным доходам
 ( НДФЛ, акцизы, налог на имущество, Единый сельхоз налог)выполнен в сумме-2578,2тыс
рублей при плане 4277,8тыс.руб,т.е на 60,0%..  По расходам бюджет в целом исполнен в
сумме - 7222,2 тыс. руб. при плане 9274,1 тыс. рублей это 77,9%.
За 2022 год в общем объёме доходов консолидированного бюджета поселения налоговые
поступления  составили    39,4%.  (  акцизы  это  косвенный  налог  налагаемый  в  момент
производства  на  товары  массового  потребления-  водка,  сигареты,  вино).  В  составе
налоговых доходов удельный вес занимают налоги на доходы физических лиц и акцизы на
дизельное  топливо 81%. Налог на имущество физических лиц составил-3 %, земельный
налог-11%.  В  целях  мобилизации  доходов  в  бюджет  сельского  поселения  по  налогам,
администрацией ведется активно работа с населением по сокращению задолженности по
налогам. В администрации поселения работает комиссия по обеспечению поступлений в
консолидированный  бюджет  Волгоградской  области,  комиссия  взаимодействует  с
межрайонной ИФНС №4 Волгоградской области.
Опять  же будем брать пример с  других поселений –  проводить  заседания по злостным
налогоплательщикам. 

В  центре  социального  обслуживания  граждан  пожилого  возраста  работает  4
социальных работника, которые в 2022 году обслужили 35 человек. Работниками центра
ведется  целенаправленная  работа  по  улучшению  качества  выполняемых  услуг,
администрацией  Левчуновского  с/п  ведется  работа  по  выявлению  нуждающихся  в
социальном  обслуживание  и  полное  взаимодействие  со  специалистами.  Николаевский
центр  социального  обслуживания  выделял  транспорт  для  поездки  нашим  жителям  в
районный центр. Эта услуга очень понравилась нашим жителям. Так же мы благодарим за
работу выездной МФЦ

КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬ ПОСЕЛЕНИЯ:



МКУ  «Культура»  -  работает  планово  по  таким  направлениям  как  военно-
патриотическое воспитание, работа с детьми, работа с молодежью, с пожилыми людьми и
т.д.  Библиотеки  также  работают  по  плану,  проводят  мероприятия  с  читателями,
организовывают книжные выставки.

В Левчуновском центре досуга работают кружки художественной самодеятельности
для  детей  –  хоровой,  вокальный,  танцевальный,  –  участвует  10-20  человек  в  связи  с
маленьким помещением.
Не перечисляю

Вот некоторые мероприятия 2022 года.
- Митинг «Сталинград 200 дней стойкости и мужества» 
- «Солдатом быть - Родине служить», детская конкурсная программа, посвященная

Дню защитника Отечества
- Весенний букет!» - концертная программа ко Дню 8 марта»        
- Театрализованный праздник ««Как на маслинной неделе» - проводили в школе
- Митинг  «И  всё-таки  мы  победили»,  посвященный  77  годовщине  празднования

Победы в ВОВ.
- Праздничный концерт «Храним в сердцах огонь Победы» 
- Акция «Бессмертный полк» - стала традицией в нашем поселке.
- Митинг- Акция «Свеча памяти» - 22 июня 
- Концертная программа «Живи, Россия, здравствуй!» посвященный Дню России   
- День села «Люблю тебя, мой край родимый»
- Акция «Мир нужен всем» посвященная Дню солидарности в борьбе с терроризмом
- «От бога - профессия педагога» Поздравление учителям (онлайн)
- Концертная программа – «Жизни золотой листопад», посвященный Дню пожилых

людей - провели «Онлайн».
В зимнее и летнее время особенно активно ведется работа с детьми.
Проведены:

- Конкурсно-игровое занятие «Здравствуй, Зимушка-зима!»
- Конкурс «Чей снеговик  лучше»
- Рождественские посиделки (Для детей)
- Игровая программа «Под Рождественской звездой». 
- Веселые старты для детей и другие.

В летнее время работа проходила совместно с волонтерами Левчуновской школы.
- Квест игра «В поисках чуда»
- «Дружно, весело и интересно» - веселая эстафета.
- Игровая программа « В здоровом теле – здоровый дух» по пропаганде ЗОЖ
- Конкурсная  игровая  программа  «Яркие  краски  детства»,  посвященная

Международному дню защиты детей
- Спортивные состязание « Мы любим спорт» 
- Игровая программа «Флаг у нас прекрасный - белый, синий, красный!» 
- Велопробег «Километры здоровья», посвященный Дню физкультурника
- «Дружные  дети»  игровая  программа  для  детей  к  Дню  народного  единства  и

другие.)

В период холодов и всякого рода запретов работники МКУ Культура работали в
штатном режиме, главной задачей сейчас для них является организация досуга людей в
дистанционном  формате.  Освещение  своей  деятельности  в  самой  распространенной
социальной сети одноклассники, найдя страницу в одноклассниках вы можете увидеть
всю их работу. Огромное множество акций в которых приняли участие наши участники
самодеятельности. Очень много хороших отзывов и комментариев пишут люди, которые
смотрят видео работы СДК, радует, что это положительные отзывы. В связи с утратой
наших ребят все концертные программы отменены.  Также хочу отметить что сотрудники
МКУ не сидят сложа руки, они также наводят порядок на центральной части села.



На  территории  поселения  работает  врачебная  амбулатория,  с  численностью
сотрудников  3  человек.  Важнейшим  фактором  повышения  качества  жизни  является
обеспечение здоровья населения, я хочу поблагодарить всех вас за героический труд. 

БЛАГОУСТРОЙСТВО
Одним из направлений деятельности Администрации сельского поселения являются

вопросы санитарного состояния и благоустройства села. 
В рамках месячника по благоустройству прошли субботники по наведению порядка

на  территории  села,  на  кладбище,  в  которых  принимали  участие  сотрудники
администрации,  пожарной  части,  дома  культуры  и  ФАП  Левчуновского  с/п,  а  также
некоторых жителей села. В ходе мероприятий очищались от мусора улицы, прилегающие
территории  организаций,  частных  домов.  Проводился  покос  травы  на  территории
поселения и на кладбищах.

Считаем,  что  необходимое  количество  субботников  нужно  проводить  больше,
надеемся на активность жителей и помощь школы.  

Также хочу заметить какой стала подъездная дорога в наше село, благодаря усилиям
Руководству Николаевского района – Быковским ДРСУ было зачищена въездная дорога
(КУВЕТЫ) в наше село, только по моим подсчетам вывезено было примерно 3000 тонн
земли  и  веток,  в  дальнейшем  мы  готовы  обслуживать  данный  участок  земли.  На
протяжении лета мы своими силами поддерживали там порядок, и обрабатывали почву
БДТ, хорошая работа – хорошая. 

СПОРТ
На  территории  поселения  в  зимний  период  проводятся  спортивная  секция  –

волейбол, в декабре – январе месяце планируются соревнование среди пожарных команд
Левчуновка, Политотдельское и местной команды. 

Также на протяжение года проводились мероприятия День физкультурника, кросс
Наций и другие. 

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ ЧАСТЬ

Планы и задачи на перспективу 2023 года:
1. Продолжить  работу  направленную  на  увеличение  налоговых  поступлений  в

бюджет.
2. Завершить  работу  по  оформлению невостребованных помещений и  зданий  (это

коттеджи в п. Пионер и здание возле бани).
3. Участие  в  программах  для  привлечения  дополнительных  средств  в  бюджет

поселения  (это  и  ремонт  ограждения  на  кладбище,  возможно  включения  туда
строительство обеденной беседки на мусульманском кладбище я говорю, как раз о
бюджетном инициирование  граждан.  Мы за  эти  годы участвовали  в  различных
проектах.  ЭТО  и  КРСТ  и  Бюджетное  инициирование  граждан,  Президентский
гранд, Проекты ООО Ритек.

4. Завершить ремонт улицы Чайковского, и дорогу на кладбище. 
5. Считаю,  что  нам  нужно  через  Комитет  государственной  охраны  объектов

культурного  наследия  Волгоградской  области  вступить  в  программу  и  с  теми
ребятами, которые погибли в ходе СВО – создать памятник - аллею посвященную
их нему героизму.30 79 45 Бородина Над Николаевна. Если не получиться через
них то можно попробовать через комитет сельского хозяйства по программе КРСТ.

6. Выразить огромную благодарность и сказать спасибо руководству Николаевского
муниципального  района,  работникам  администрации,  депутатам  Левчуновского
с/п, МКУ Культура, ФАП, школа, соц работникам, почта,  Опорному пожарному
посту, АО «Птицефабрика Восток» Струк Н.В., Буйлину С.Н.
Потому что без Вас всех ничего бы не получилось. 



Надеюсь,  что  все  направления  работы  администрации  я  в  своем  выступлении
осветил.

Уважаемые жители я говорю всем спасибо за мудрость и терпение, за неравнодушие
к  происходящему в  нашей жизни.  Я  надеюсь на  вашу поддержку,  на  ваше участие и
заинтересованность каким быть поселению сегодня и завтра. И самое главное МИРНОГО
неба нам всем!!!

Если есть какие-либо вопросы задавайте. Готов ответить.
Слово предоставляется Главе Николаевского муниципального района Гребенниковой А.А.
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